

保護者様

### 児童生徒への登校前の健康チェックについてお願い

福岡市では、6月1日から全員登校がはじまり、学校には子どもたちの笑顔と元気な声もどってきました。保護者の皆様には臨時休業、分散登校などへの取り組みに対してご理解とご協力いただき感謝申し上げます。

さて、学校における感染症対策については、マスクの着用、換気、手洗い、施設の消毒等、全職員で協力して行っていますが、今後、さらに徹底してまいります。

現在、北九州市では、新型コロナウイルスの感染者が増加し、学校においても児童生徒や教職員の感染が確認されております。

毎朝、ご家庭で、検温を行っていただいていると思いますが、その際、体調や顔色など健康状態も確認していただき、体調不良が認められるときは、登校を控え、病院へ受診をするなど、早めの適切な対応をお願いいたします。

また、学校においても、朝と帰りの健康観察の他、授業中、給食時間など一日をとおして、子どもたちの健康状態を適切に把握することに努めております。学校で体調不良が認められた子どもたちは、別室へ移動させるとともに、保護者の方へご連絡させていただきます。

子どもたちの健康と安全を守るため、これまで以上に学校と家庭が連携して感染拡大を防いでいく必要があります。どうぞ、ご理解の上、ご協力の程お願いいたします。

福岡市教育委員会